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انطلاقا من مسؤوليته المجتمعية وسعياً 
لتوفير أفضل مستويات الخدمة والرعاية 
الصحية بأسعار مناسبة أعلن مستشفى 
المواساة الجديد على عروض خاصة ولفترة 
مللحللدودة على عمليات الليزك خلللال شهر 
فبراير وذلللك بمناسبة هلللا فبراير ب250 
ديللنللار فقط. وقللالللت مللديللرة تطوير الأعمال 

والتسويق فللي مستشفى المللواسللاة علياء 
السيد  إن “هذا العرض يأتي في إطار الجهود 
الحثيثة والمللسللاعللي الجلللادة لتوفير أفضل 
مستويات الخدمة بأسعار مناسبة للمرضى، 
وتشجيعاً من جهة أخرى للمرضى الذين لا 
يستطعيون الرؤية الواضحة بدون استخدام 
النظارات الطبية أو العدسات اللاصقة لإجراء 

جللراحللات الليزك لتصحيح عيوب الإبصار 
المختلفة سواء كانت “قصر نظر أو طول نظر 
أو إنحراف والمسمى بالإستجماتيزم “سيما 
مللع إرتللفللاع مللعللدل نجاحاتها العالية جدا 
ومعدل الأمان فيها في ظل الخبرات والكوادر 
الطبية المتميزة في المستشفى”. وأكد  د. محمد 
عبدالنبي استشاري ورئيس قسم العيون 

بالمستشفى أن عيوب الإبللصللار تعتبر من 
أكثر الأمللراض الشائعة التي تسبب ضعف 
الرؤية والتي يمكن علاجها بأمان وفاعلية من 
خلال أجهزة الليزر الحديثة والمتطورة التي 

تمتلكها المستشفى.  وعبرت علياء السيد عن 
فخرها بالسجل الحافل بالإنجازات والتميز 
للمستشفى الذي منحه الريادة والتميز على 
المستوى المحلي والإقليمي كمستشفى متكامل 

يجمع بين جودة الخدمة الصحية التي يضعها 
أولللى اهتمامته وبللين المللبللادرات المجتمعية 
والتي يعتبرها عنصراً أساسياً من عناصر 

إلتزامه إتجاه أفراد المجتمع.

250 دينار فقط بمناسبة هلا فبراير ولفترة محدودة بـ 

مستشفى »المواساة الجديد« يقدم 
عروض خاصة على عمليات الليزك 

د. إسماعيل إصلاح

“الإطفاء” خلال فترة الأمطار الغزيرة  تقديراً لدعمه جهود 

المنظمة الدولية للحماية المدنية تمنح 
رئيس الأركان وسام الفارس الدولي

استقبل رئيس الأركان العامة للجيش الفريق 
الركن محمد خالد الخضر بمكتبه صباح أمس 
الأمين العام  للمنظمة الدولية للحماية المدنية 

بلقاسم الكتروسي .
ويأتي هذا اللقاء بمناسبة صللدور المرسوم 
الأميري بمنح رئيس الأركللان العامة للجيش 
الفريق الركن محمد خالد الخضر وسام الفارس 
الدولي الللذي تقدمه المنظمة الدولية للحماية 
المدنية، تقديراً منها لدعمه لجهود الإدارة العامة 
للإطفاء خلال فترة الأمطار الغزيرة التي مرت 

بها البلاد في شهر نوفمبر الماضي .
وقد عبر الفريق الركن محمد خالد الخضر 
خلال اللقاء عن شكره وتقديره لصاحب السمو 
أمير البلاد القائد الأعلى للقوات المسلحة الشيخ 
صباح الأحمد، على صدور مرسوم تقليده لهذا 
الللوسللام، الللذي هو محل إعللتللزاز وفخر لجميع 
منتسبي الجلليللش الكويتي، مللؤكللداً استمرار 
الجاهزية والاسللتللعللداد والللتللعللاون الللدائللم مع 

مختلف وزارات ومللؤسللسللات الللدولللة ودعللم 
جهودها المختلفة متى ما دعت الحاجة، وذلك 
تنفيذا لتوجيهات النائب الأول لرئيس مجلس 
الوزراء وزير الدفاع الشيخ ناصر صباح الأحمد.  
كما أبللدى رئيس الأركللان عن تقديره وامتنانه 
للمنظمة الدولية على منحه لهذا الوسام، والذي 
يهديه بللدوره إلى كافة منتسبي الجيش بشكل 
عام، ولقوة واجب “ غيث “ بشكل خاص، على 
ما قاموا به خلال  فترة سوء الأحول الجوية التي 
مرت بها البلاد، مثمناً كذلك الجهود الكبيرة التي 
قامت بها الإدارة العامة للإطفاء خلال تلك الفترة 

وتعاونها الدائم مع مختلف القطاعات بالدولة .
وقد حضر اللقاء نائب رئيس الأركان العامة 
للجيش الفريق الركن عبدالله النواف، ومستشار 
الأمللين العام ومسؤول شللؤون الوطن العربية 
بالمنظمة الدولية للحماية المدنية الدكتور محمد 
زايد، ومدير إدارة العلاقات العامة والإعلام في 

الإدارة العامة للإطفاء العميد خليل الأمير .

تقليد الفريق الركن محمد خالد الخضر بوسام الفارس الدولي

بالتعاون مع إدارة المجمع الطبي العسكري الشمالي 

شؤون خدمة العسكريين نظمت لقاءً 
لضباط الجيش المتقاعدين

بللرعللايللة رئلليللس الأركللللان 
العامة للجيش الفريق الركن 
محمد خالد الخضر وبحضور 
معاون رئيس الأركللان العامة 
لهيئة الإدارة والقوى البشرية 
اللللللواء الللركللن بلللدر العوضي 
أقللامللت مديرية شللؤون خدمة 
الللعللسللكللريللين المللتللقللاعللديللن 
وبالتعاون مللع إدارة المجمع 
الطبي العسكري الشمالي لقاءً 
علللللى شلللرف ضللبللاط الجلليللش 

المتقاعدين .
حللليلللث تم خللللللال اللللللقللاء 
استعراض العديد من الخدمات 
المميزة الللتللي تقدمها مديرية 
شللللؤون خللدمللة الللعللسللكللريللين 
المللتللقللاعللديللن الحللاللليللة منها 
والمستقبلية ، ومايقدمه المجمع 
الطبي كذلك من خدمات صحية 
لللضللبللاط الجلليللش المتقاعدين 
بشكل خاص ومنتسبي الجيش 

بشكل عللام .  كما شمل اللقاء 
إقللامللة حفل غلللداء على شرف 

الضباط المتقاعدين، ومعرض 
طبي لللوحللدات المجمع الطبي 

العسكري بالإضافة إلى تقديم 
الهدايا التذكارية للحضور.

اللواء الركن بدر العوضي خلال اللقاء

»التخطيط« تعد المسودة الأولى للتقرير الطوعي لأهداف التنمية المستدامة

مهدي: الكويت تعاملت مع ملف التنمية 
2030 بحرفية كبيرة المستدامة وأجندة 

أعلن الأمين العام للمجلس الأعلى للتخطيط 
والتنمية الكويتي الدكتور خالد مهدي أمس 
الثلاثاء الانتهاء من إعداد المسودة الأولى للتقرير 
الللطللوعللي لأهلللداف التنمية المستدامة والللذي 
ستقدمه البلاد لمنظمة الأمم المتحدة في يوليو 
المللقللبللل.جللاء ذلللك فللي تصريح أدللللى بلله مهدي 
للصحفيين على هامش الاجتماع الثاني للشركاء 
الوطنيين والمعني بتحقيق أهلللداف التنمية 
المستدامة الللذي انطلق اليوم بحضور ممثلي 
برنامج الامم المتحدة الانمائي ومنظمات المجتمع 

المدني في الكويت.
وقللال إن الكويت تعاملت مع ملف التنمية 
المستدامة وأجندة 2030 “بحرفية كبيرة” مبينا 
أن اللجنة الوطنية لمتابعة تنفيذ أهداف التنمية 

المستدامة تم تشكيلها بالتعاون مللع وزارة 
الخارجية والإدارة المركزية للاحصاء وممثلين 
عللن القطاعين الحكومي والخلللاص ومنظمات 

المجتمع المدني والجهات المعنية.
وأوضح أن اللجنة تستهدف رصد ومتابعة 
تنفيذ أهللداف التنمية المستدامة ال17 واصدار 
التقرير السنوي للكويت وفللق هللذه الأهللداف 
مؤكدا أن البلاد تبذل جهودا حثيثة لتنفيذ هذه 

الأجندة وتحقيقها.
ولفت إلى أن اللجنة وزعللت أهللداف التنمية 
المستدامة على الجهات المعنية لعقد لقاءات معها 
موضحا أن اجتماع اليوم مع منظمات المجتمع 
المللدنللي يللأتللي للتعرف على رؤيتهم للتقرير 

الطوعي لإدراجها ضمن التقرير.

د. خالد مهدي متحدثاً

ثمّن موقف بوشهري المساند  لمطالب موظفي »الأشغال«

العازمي: قرار إداري بإعفاء أقارب المعاقين
من الدرجة الأولى من بصمة الدوام 

ثمن رئيس مجلس إدارة نقابة العاملين 
بللوزارة الأشغال العامة  أنللور العازمي 
موقف  وزير الأشغال العامة د.جنان بو 
شهري المساند للنقابة بوجه خاص الأمر 
الذي يثري العمل النقابي بوجه عام الذي 
ظهر جليا خلال الاجتماع الذي عقد معها 
والذي تم خلاله مناقشة عدة موضوعات 

تهم الموظفين بوزارة الأشغال العامة .  
 وأوضلللللح اللللعلللازملللي فلللي تللصللريللح 
صحفي بعد مقابلته  الللوزيللرة جنان 
بوشهري برفقة عدد من أعضاء مجلس 
إدارة النقابة لقد تقدم مجلس ادارة نقابة 
العاملين بللوزارة الأشغال العامة بعدد 
من المطالب منها ضللرورة تكوين لجنة 
فنية متخصصة من ديوان الخدمة المدنية 
ووزارة الصحة بالتنسيق مللع وزارة 
الأشغال والنقابة وتكون مهمتها معاينة 
كافة مللراكللز العمل بللالللوزارة للاطلاع 
عليها وعلللللى الاخللتللصللاصللات المسندة 
إليها وبالتالي النظر في مدى استحقاق 
المللوظللفللين بكل مللركللز لللبللدلات )الخللطللر، 
الللعللدوى، التلوث، الللضللوضللاء( إضافة 
إلللى تدخلها لللدى ديللوان الخدمة المدنية 
للبت في الكتب المرسلة من الوزارة بشأن 
صللرف تلك الللبللدلات لبعض الموظفين 
والتي مضى على عدم الرد عليها ما يقارب 
8 سللنللوات.  وشللدد العازمي بقوله لقد 
طالبت النقابة الموافقة على إصدار تعميم 
إداري يتضمن إعفاء الموظفين أقارب ذوي 
الإعاقة المتوسطة أو الشديدة من الدرجة 
الأولى )أب، أم، إبن، إبنة( ممن يقومون 
على شؤونهم ورعايتهم مللن التوقيع 
بنظام البصمة مع ضللرورة إنشاء جسر 
مكيف يربط المواقف الخارجية بمبنى 
ديلللوان عللام الللللوزارة وإجلللراء الصيانة 

المطلوبة للمواقف . 
 وأشلللار الللعللازمللي إلللى أن  الاجتماع 
انتهى على موافقة الللوزيللرة الكريمة 
على تشكيل اللجنة الفنية المتخصصة 
بالتشكيل المطلوب لإجراء المسح الميداني 

لكافة أماكن العمل بالوزارة والنظر في 
أحقية الموظفين المستحقين لبدلات الخطر 
والعدوى والتلوث والضوضاء على ضوء 
تعرضهم للظروف التي تعطيهم الحق بها 
، ووعدت خيراً باتخاذ اللازم نحو سرعة 
رد ديللوان الخدمة المدنية بشأن الكتب 

الموجودة لديه ولم يتم الرد عليها . 
وأضللاف: وفيما يخص إعفاء الموظف 
المكلف برعاية معاق من التوقيع بنظام 
البصمة من الدرجة الأولللى أفللادت بأنها 
ستقوم بمراجعة كافة القرارات المعمول 
بها فللي هللذا الخللصللوص، وأنلله فللي حال 

وجود إمكانية قانونية لاستثناء الأقارب 
مللن الللدرجللة الأوللللى ممللن يقومون على 
شئون ورعللايللة المعاق من قللرار مجلس 
الخدمة المدنية رقللم )8 لسنة2017( ، 
فإنها ستقوم على الفور باتخاذ اللازم 

نحو إصدار التعميم المطلوب. 
 وأشللللار الللعللازمللي إللللى أن الللوزيللرة 
بوشهري أكلللدت أنللهللا سللتللدرس بجدية 
موضوع إنشاء الجسر المكيف والصيانة 
المطلوبة للمواقف وسوف تنتهي بأقرب 
وقت ممكن من تلك الدراسة مشيدا بتفهم 
وزيلللرة الأشللغللال لمطالب مجلس إدارة 
النقابة وجو الحللوار والنقاش الذي دار 
بشأن الموضوعات المذكورة سلفاً مثمناً 
وعللدهللا بللالللوقللوف دائللمللاً مللع مللا هللو في 
صالح موظفي الوزارة ويتفق مع القوانين 
واللوائح المعمول بها ودعمها ومشاركتها 

في أنشطة النقابة. 

د. جنان بوشهري تتوسط رئيس وأعضاء مجلس إدارة نقابة الأشغال

مسح  لإجــراء  متخصصة  فنية  لجنة  تشكيل 
»الأشــغــال«  في  العمل  أماكن  لكافة  ميداني 

الـــنـــظـــر فـــــي أحـــقـــيـــة المــــوظــــفــــين المــســتــحــقــين 
لبدلات الخطر والعدوى والتلوث والضوضاء
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د.محمود هنداوي د. محمد عبد النبي

لقطة جماعية للمشاركين في اللقاء

جانب من الحضور

اتحاد التطبيقي 
يطالب بسرعة 

إنجاز ملف 
مكافآت الطلبة

قللال رئيس الاتحللاد العام 
لطلبة ومتدربي الهيئة العامة 
للتعليم التطبيقي والتدريب 
مبارك الجويسري إن هناك 
اسللتلليللاء طلللابللي كبير تجاه 
مشكلة التأخر الللواضللح في 
مكافآت الطلبة وأبرزها مكافأة 
التخصص النادر، مشيرا إلى 
أن تلك المكافآت تمثل الشيء 
الكثير للطلبة لتسيير أمورهم 
إضافة لكونها حافزا للطلبة 

نحو التفوق والتميز.
وطالب الجويسري إدارة 
الهيئة ممثلة في نائب المدير 
اللللعلللام للللللشللئللون الإداريلللللة 
والمللاللليللة م. حللجللرف فلللاح 
الحللجللرف، ومللديللرة الإدارة 
المالية أ. سعاد غانم بسرعة 
هذا الملف وإرسال تلك المكافآت 
للبنوك لإيداعها في حسابات 

الطلبة.

 مبارك الجويسري


